



Quelle: [https://webgis.landkreis-goslar.de/MapSolution/apps/map/client/Umweltinformation?view=\[Umweltinformation\]\[true\]\[0\]](https://webgis.landkreis-goslar.de/MapSolution/apps/map/client/Umweltinformation?view=[Umweltinformation][true][0])

Der BUND-Regionalverband Westharz hat eigene Messungen mit einem vom BfS anerkannten Radonmessgerät durchgeführt. Die Karte erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit und beinhaltet individuelle Messungen in Kellern, Erdgeschossen und Obergeschossen. Vielmehr soll die Karte einen Eindruck vermitteln, dass es erhöhte Radonwerte gibt und individuelle Radonmessungen zu empfehlen sind.

- WHO-Richtwert von 100 Becquerel pro Kubikmeter Luft
- EU-Referenzwert von 300 Becquerel pro Kubikmeter Luft

